

# PV de la Commission GAS du 20 novembre 2025

La commission s'est réunie le jeudi 20 novembre à 18h00 au Relais Solidaire.

## Membres de la commission présents :

Agnès Buisson, Charles Mainar, Chantal Arnaïs, Jacques Solomiac, Valérie Chabert, André Rodrigues.

## **A l'ordre du jour :**

- Retour sur les premières distributions ;
- Point sur l'organisation ;
- consolidation du calendrier de la saison 2025-2026 ;
- Questions diverses

## **1. Premières distributions septembre, octobre et novembre 2025 :**

- Fruits secs : Charles fait le bilan de la commande fruits secs, des difficultés de livraison et d'une commande erronée du groupe « Cote Pavée ».

La livraison, même tardive, est arrivée en bon état. Palette « filmée » et aucun colis abîmé. Charles a pu avec le surplus « arranger » au mieux le Groupe « Cote Pavée » et le stock restant sera mis au « dépôt » pour la Fête des plants du 18 avril 2026 (sauf les fruits qui ne supporteront pas ce délai de consommation). La qualité des fruits semble convenir à tous.

- Fruits Espagne et tomme de vache : Pour la distribution du 07/10/25 (Vall de la Casella) la livraison a été décalée au lundi après-midi mais sans conséquence sur la distribution du mardi 07 après-midi. Les fruits étaient de qualité (manque de maturité).

- Kiwis : La cueillette des kiwis chez Thomas Pignolo le 21/10 pour 243 kilos a été distribuée les jours suivants et le solde avec la distribution du jeudi 30 octobre. Fruits de qualité et bonne conservation.

- Agrumes de Sicile, fruits d'Espagne, pommes : la distribution prévue le 28/10 a été décalée au 30/10, Agrumes Pastel n'ayant pas commandé, les siciliens ont souhaité nous livrer au GESMIP. Mix'Agrumes dans sa grande mansuétude a accepté de nous accueillir encore une fois. Organisation un peu compliquée, pour le stockage, la location d'un fourgon, la cohabitation dans la réserve mais nous avec l'aide de bénévoles nous avons pu faire la distribution dans de bonnes conditions. Fruits trop mûrs pour certains (avocats et citrons) et pas assez pour d'autres. Les pommes en ce début de saison semblent moins bien se garder.

- La prochaine distribution est prévue le 25/11 et en suivant le parmesan, le riz, le thé, le miel, les jus de fruits et les volailles de fin d'année seront distribués avant le 20 décembre. Un mois chargé en perspective.

## **2. Point sur l'organisation :**

Les nouveaux tableaux de commande ont finalement pu être mis en place et ils rendent les services attendus (gain de temps pour la gestion des commandes). Merci à Pascal et Chantal pour leur investissement sur cette mise en place difficile et à Fred de Mix'Agrumes pour le modèle et les premiers soutiens.

Quelques adhérents récalcitrants (qui ne prennent pas le temps pour lire les messages annonçant les commandes) tentent bien de rajouter une ligne ou une colonne mais ça finit par s'arranger. Il reste à rappeler les consignes de règlements pour que le pointage soit facilité.

Nous sommes en attente de la proposition de la municipalité pour délocaliser les distributions et mobiliser les adhérents pour participer, à tour de rôle, aux distributions.

## **3. Consolidation du calendrier 2025-2026 :**

La Commission décide d'abandonner l'idée d'une commande de fruits à distribuer avant les fêtes (la distribution du 06/01/26 est assez proche).

Nous ferons bien une commande de volailles pour les fêtes au GAEC du Hourquet.

Une commande d'huile de Crète est souhaitée. Le référent se rapprochera de Jocelyne Lovet en début d'année pour vérifier la disponibilité et les tarifs.

Une commande de parmesan sera faite au printemps.

## **4. Questions diverses :**

Pas de question. La séance est levée à 19h45.

Pour la commission GAS  
Jacques Solomiac

